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PTA活動が本格的に始まりました！！
校長 牧本 佳代子

去る５月16日は集会の形でPTA総会があり，新役員の承認をいただきました。新体制でのPTAが始
まり，早速19日には，教職員歓迎会を開いていただきました。４月に赴任してきた職員がやっと「永
利PTA」に仲間入りし，地域の方とも親睦を図ることができ，有意義な会となりました。

21日（日）は，施設部主催の「愛校作業」がありました。当日は天気が良かっ
たこともあり，概算ですが250名（B・Dの親子，施設部，担当職員）ほどご参
加いただきました。学校周辺の草刈りや除草を中心に１時間ほどの作業でしたが，
マンパワーで大変きれいになりました。同日，地区コミュニティ協議会の方々が
コミセン駐車場の木の伐採をしてくださいました。子供たちのためにとご協力く
ださいました皆さま，ありがとうございました。
市のPTA連合会に柳井田会長と出席をした際に表彰状をいただきました。昨年

11月に行われました市の家庭教育学級・PTA合同研修大会担当校として会員研
修の充実とPTA活動の活性化に大きく寄与したということでした。名誉なことで
すのでどこか見えるところに掲示したいと考えています。
本年度の研修部の家庭教育学級開級式や読書推進委員会の打合せもありました。

コロナ禍で中断していたことが復活し，これから忙しくなりますが，PTA活動が
活発になることで学校や子供たちも活気づくと思います。職員も可能な限り協力

させていただきます。今年は，学級の子供たちはもちろん，保護者同士の親睦も兼ねて学級レクリエー
ション等も計画してみてはいかかでしょうか。

川内南中学校区学校運営協議会・小中一貫教育合同研修会
川内南中学校区（川内南中学校・隈之城小学校・永利小学校）の第１回の運営協議会がありました。

子供を取り巻く現状は課題もあります。学校・家庭だけでは解決できないこともあり，地域の協働が求
められています。本年度の学校経営方針等ご承認いただきました。３校に共通しての課題は「学力向上」
と「不登校，登校渋りがいる」ことです。子供たちが意欲をもち，学習に取り組み「分かった」「でき
た」を増やし，「学校って楽しいな」と思える『魅力ある学校づくり』に学校・家庭・地域が連携して
取り組んでいくことを共通理解しました。２回目の開催は７月４日（火）になります。

小中一貫教育合同研修会は，本校を会場に３校の先生方が集ま
り，教科・養護部会ごとに分かれて現状の把握と相互授業参観や
授業交流の日時を設定したり，不登校児童・生徒の情報共有をし
たりしました。中学校の様子を小学校が，小学校の様子を中学校
が知ることは子供たち・先生方にとっても大変意義あることです。
どんな展開になるのか楽しみにしています。

教育実習生 がんばっています！！
本校卒業生で，現在大学４年生の井料優菜さんが，５月22日から６月９日までの

３週間，学校の先生になるための勉強として教育実習に来ています。主に５年ろ組
で過ごしていますが，他の学級の学習の様子を参観したり，吹奏楽部の練習に付き
合ったりと子供たちとの交流を深めています。先生方の指導技術をしっかり見てお
り，吸収しています。永利小学校の先輩として立派な姿を示してくれました。

【井料優菜さんから】
永利小学校で3週間教育実習をさせて頂いております。5年生を中心にたくさんの子供たちに出会い，

毎日元気をもらっています。多くの先生方から丁寧な御指導を頂き，充実した日々を過ごしています。
国語の授業をした時，授業後に，子供たちから「分かりやすかった，楽しかった。」と言ってもらえ

て，私自身やりがいを感じ，とても嬉しくなりました。初めて教壇に立って緊張もしましたが，子供た
ちと楽しみながら授業を行うことができました。また，子供たちとたくさんお話をしたり遊んだりして
楽しく過ごすことができました。これからも永利小学校の卒業生としての自覚をもち，大学でもさらに
頑張って学び，立派な教員になれるように努力していきたいと思います。あいがとうございました。



５月17日（水）～18日（木）に5年生の集団宿泊学習を実施しました。2日目は生憎の

雨天となってしまい，テント泊は実施できませんでしたが，屋内でのプログラムに変更し，

充実した2日間を過ごしました。学校では体験することのできない様々な体験から，子供た

ちは多くの事を学び，今後の学校生活に生かしてくれると期待しています。

５月1１日(木)から，市が進めるフッ化

物洗口が始まりました。１年生は初めて

なので水で練習しました。木曜日の掃除

時間に実施していますが子供たちは慣れ

５月24日に２～6年生が体力テス た様子でした。薩摩川内市は他市町に比

トを実施しました。本校の体力の実 べるとむし歯保有率が低く，市全体で取

態を見ると，県や地区の平均を下回 り組むフッ化物洗口の成果が出ているよ

る種目があり，体力つくりが課題の うです。今後もフッ化物洗口の取組と適

ひとつです。自分の体力を把握し， 切な歯磨き指導で，むし歯のない子供たちがさ

進んで運動に取り組んでほしいです。 らに増えるように指導していきます。

5月26日（金）に，百次地区資源保全組合

の主催によるホタル観賞会が実施されました。

コロナ禍で実施できない状況が続き，今年の

開催も危ぶまれましたが，関係者の方々のお陰で，地域の伝統的

な行事が再開されました。当日は，本校の山田教諭による「ホタ

ル学習会」も実施され，児童・保護者・地域の方々と多くの参加

を頂きました。天候にも恵まれ，実際に初夏の夜に舞う幻想的な

ホタルを眺めながら楽しい時間を過ごすことができました。

今後も様々な行事が復活すると思います。楽しみですね。

日 曜 行 事 等 日 曜 行 事 等

２ 金 小学校綱引き大会 ３ 水 避難訓練週間（不審者対応）～８日

８ 木 ４年甑アイランドウォッチング ８ 土 土曜授業

10 土 土曜授業,保護者引き渡し訓練 20 木 第１学期終業式（給食あり）

11 日 ＰＴＡリサイクル事業 ※ 今年度は水泳記録会はなし

16 木 学校保健委員会→7月6日へ変更 24 月 教育相談（25日，28日）

23 木 授業参観，学級ＰＴＡ


